

令和4年12月1日発行

しお通信

第146号

発行者 レオグループ

体調管理にお気を付けください



紅葉の美しい時期となり、肌寒い日を増えてまいりました。

現在、新型コロナウイルス新規感染者が急増しております。従来型のインフルエンザの流行の時期と重なり感染拡大が予想されますので、ご希望の方は、インフルエンザ予防接種ワクチンの接種を早目に主治医や往診医にご相談頂き、予防接種をお願い致します。

従来型のインフルエンザの予防接種に、ご理解のほど宜しくお願い致します。

また、加古川地区にて、新型コロナウイルス（オミクロン株対応）5回目接種の案内が来ております。該当地域に付きましては、施設よりご案内をさせて頂いております。

ご理解頂き、接種のご協力をお願い致します

皆様におかれましても、気温差の激しい時期ですので、引き続きマスク着用と手洗い、うがい等して頂き、風邪等に十分お気を付け頂き体調管理をして下さい。

尚、新型コロナウイルス感染拡大の為、面会禁止とさせて頂きます。

不要不急の来所をお控え頂きます様宜しくお願い致します。

ご迷惑をお掛け致しますが、ご協力とご理解賜りますようお願いいたします。



スタッフの声 -第7回-

おひさまの家 香寺 福田 所長代理

播但線のローカルな香寺駅の、田園風景と大きな家並みと果樹の木に囲まれた所で、仕事をさせて頂いています。

果樹の木といえば、11月は柿のシーズンで職員の家で実った柿の差し入れを口にしながら、利用者さまの干し柿づくりがもうすぐ始まり、一年が過ぎていくのだなと考え深い思いです。

介護の仕事を初めてから随分と月日が経ちましたが、明るく、優しい職員の方々と楽しい利用者様と、一緒により良い、おひさまの家香寺を目指しています。

利用者様の信頼を得るために、まず今ある業務を一つ一つ真面目にこなし、人が人を支える仕事であるからこそ、職員の皆さま方と、積極的に人間関係を深め、スキルアップしていきたいと思っています。

今は介護のほかに、事務の仕事を覚えていくのに必死な状態ですが、少し落ち着ける状態になれば、今までどおり応援にも行き、勉強したいと思っています。その折は、よろしく申し上げます。

小倉常務のコラムコラム - 「話は最後まで」 -

皆さんサイコロの目のなかで一番出る確率の高い数字があるって知っていますか。6分の1で同じじゃないのと普通は考えますよね。でも知っていますかって聞かれるってことはバラバラなんだろうなと考えると違いは何か？と考える人は、注目するのは数が掘られた穴ですね。ここまで聞いて大体の人は対面の穴の数に注目します。

知っての通りサイコロの数字は裏と表で足したら7になるようにできています。数だけに注目すると穴の数が一番少ない「1」の面が重たいため「6」が一番多くでそうな気がします。しかし「1」は他よりも深く大きな穴を掘っているため意外にも「2」の面が一番掘られていないそうです。ですので本当に微々たる差ではありますが、一番多く出るのは「2」の裏側の面である「5」だそうです。先入観や、話を最後まで聞かず先走ると失敗するよという教訓のような雑学でした。

編集後記

日増しに寒くなってまいりましたね。今年も残すところあとわずかとなりました。

昨年はコロナの影響もあり、年末に帰省控えをされる方も多かったように思います。

今年もまだコロナの感染拡大はなかなか収まらず、ご家族とお過ごしになることが難しい方もいらっしゃるかと思いますが、皆様にとりまして良い年末年始をお迎えになれることを願っております。また、本年もレオグループ住宅施設をご利用いただき、誠にありがとうございました。来年も皆様に良きサービスを提供できるよう努めてまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。